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                               令和６年７月２９日 

 

        高根地区第第３回学校運営協議会会議録 

 

 本高根地区第３回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和６年７月２９日（月） 

場     所 高根小中学校 校長室 

出  席  者 日野・行成・渡辺・薗・阿部・大澤・河本・三芳 

欠  席  者 柳沢・平井・松本 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

１ 地域学校協働活動推進セミナーの意見交換 

 【決定事項等】 

会 議 資 料 地域学校協働活動推進セミナーの資料 

会 議 の 経 過 １ 地域学校協働活動推進セミナーの意見交換 

・埼玉県の取組紹介 

 ・事例発表 所沢市立松井小学校 

 ・講義「学校と地域で創る学びの未来 

     ～地域コーディネーターの活躍を通して～」 

  文部科学省 ＣＳマイスター 

  栃木県栃木市地域振興部地域政策課 

  社会教育指導員 鈴木廣志 氏 

委員：たくさんの内容が盛り込まれていた。放課後子ども教室をして

いて、基本的な生活習慣が身についてない児童が見受けられる。

小学校前の生活習慣が大切。基本的なことを家庭でやってから

小学校に入学しましょうと、地域と家庭が話し合える場が必要

だと感じた。 

委員：いろいろな実践の根底には基本的なことがあるはずである。 

委員：立派な実践例の発表だった。自分たちでできることから始めた

い。失敗談も知りたい。 

委員：学校運営委員会の核は「熟議」だった。そのためには、テーマ

が絞られていないといけない。学力なのか生活態度なのか、人

間関係なのか。高根地区ではどれを核にするか。それを決めて

学校と熟議していきたい。 

委員：関係機関それぞれの連携が必要である。民生委員をやっていて

たくさんの事例を見ている。余裕がない家庭も多く、支援を必

要としている。 



委員：学校が持っている教育機能を地域に、という内容があったが素

晴らしいと思った。 

委員：校長のＳＯＳを発するのが大変だという講演があったが、本校

ではどうか。 

校長：関係諸機関と日頃から関係が築けているかが大切である。 

 

           

 


